

Super Disco!

Endlich war es wieder soweit: am Ende des Halbjahres fand endlich die jährliche Schuldisco statt.



Es gab einen großen Andrang an der Kasse, denn alle wollten dabei sein.

Rund 200 Schüler hatten ihren Spaß und tanzten bis 21 Uhr.



Die beste Stimmung gab es nach Einbruch der Dunkelheit, denn da konnte die neue Lichtanlage am besten überzeugen.



Nicht nur coole Musik wurde angeboten: die Schüler konnten sich auch mit Getränken und Snacks versorgen.



Alle waren sich einig: Nächstes Jahr wieder.

Eklat beim Kinobesuch

Kinobesuch abgebrochen!

Die Jahrgangsstufen 7, 8 und 9 wollten eigentlich nur in Ruhe einen Film gucken.

Die Vorfreude war groß und alle waren gespannt auf den Film.



Vaska freute sich auf den Film

Doch nach nur einer halben Stunde geschah es: Irgendjemand aus den hinteren Reihen hatte seinen vollen Cola – Becher in das Publikum geworfen.

Mehrere Schüler, Sitze und der Boden waren klatschnass.

Der Kino- Veranstalter unterbrach die Kinovorführung und machte das Licht an.

Eine Befragung nach dem Übeltäter blieb unbeantwortet, sodass der Kino- Betreiber ein Ultimatum stellen musste:

„Entweder der Übeltäter stellt sich oder der gesamte Kinosaal wird geräumt.“

Trotz mehrfachem Nachfragen meldete sich niemand und der gesamte Kinosaal wurde geräumt. Auch die Schüler der anderen Schulen mussten den Saal verlassen.



Alle Schüler, auch Nicoleta und Almedina, mussten das Kino verlassen.

Die Karlschüler mussten nun zurück in die Schule, um dort aufzuschreiben, was sie beobachtet hatten.

Dadurch konnte der Täter dann doch noch überführt werden.

Der geständige Junge erhält nun eine Teilkonferenz und eine saftige Strafe.

Schade, dass durch die Dummheit eines Einzelnen das Kinovergnügen für mehr als 250 Schüler genommen wurde.

250 Schüler, die sich darauf gefreut und Eintritt bezahlt hatten.

Schülerzeitung Nr. 61

Neuer Lehrer

(Von Hassan und Adel)

Name: Timm Reinisch

Alter: 46 Jahre alt

Hobbys: Schlagzeug und Kampfsport

Lieblingstier: Katze

Lieblingsfarbe: Schwarz und Weiß

Lieblingsessen: Rolladen



Herr Reinisch ist seit 01.Februar

2020 an der Karlschule und

unterrichtet Physik und Chemie.

Er unterrichtet die Klasse 5a, 7b,

8a, 8b, 8c, 9a, und 9b.

Er findet dass, das Beste an der Karlschule die Schüler sind.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg an der Karlschule!!!!

Schülerin des Monats

(von Alper)

Name:Hatice Akcoban

Alter:16

Wohnort:Hamm

Seit wann bist du an der Karlschule:2017/18

Welche Ausbildung:Im Medizinischen Bereich

Was ist das Beste an der Karlschule:

Dass hier so viele Kulturen vorhanden sind

Hobbys: Schwimmen,Lesen

Lieblingstier: Pandabär

Lieblingsessen: Spagetti

Lieblingsfarben: Grau,Rosa

Lieblingmensch: Meine Mutter (Vorbild)

Wünsche für die Zukunft:Abschluss und weitere Schullaufbahn erfolgreich zu absolvieren



Hatice ist eine gute Schülersprecherin!

Rätselecke

(von Lea)

1. Was will jeder werden, aber
aber keiner sein?

Lösung: _____

2. Sie machen bei einem Marathonlauf
mit und überholen den Zweiten.

Auf welcher Position sind sie?

Lösung: _____

3. Es hat keine Farbe, trotzdem kann
man es sehen. Es wiegt nichts, aber
macht jeden Gegenstand leichter?

Lösung :

4. In einem Bus befinden sich
16 Fahrgäste. An einer Haltestelle
steigen 6 davon aus und 4 neue ein.
Wie viele Personen befinden sich im
Bus?

Lösung:

Name: _____

Klasse: _____

Rätselgewinner

Beim letzten Rätsel hat der
Schüler Qualid aus der 9c gewonnen.

Alter: 16 Jahre alt

Hobbys: Mit Freunde chillen

Lieblingsfächer: Deutsch und Mathe

Er bekommt 5 Euro!!!!



Willst du auch 5 Euro gewinnen?

**Dann mach mit beim Rätsel auf der
letzten Seite.**

**Schreibe die richtigen Antworten mit
deinem Namen auf den Zettel und werfe
ihn in die SV- BOX, die im
Eingangsbereich steht.**

**Fall mehrere Schüler alle Fragen richtig
beantwortet haben, wird gelost.**

Viel Glück!!!!!!!